

あけまして おめでとうございます



本年もよろしくお願い致します



去年は、ご協力いただきありがとうございました
本年も職員一同頑張りますので
ご指導の程、よろしくお願い致します

2017年12月12日、京都・清水寺「奥の院」で「今年の漢字」が
発表されました。応募が多かった一字は

「北」



「北」の一字は、清水寺の森清範(せいはん)貫主(かんす)の
揮毫(きごう)により発表され、その後、一年間のできごとを
清めるとともに、「明るい新年」となるよう願いを込めて奉納されました。

「北」選抜理由は、北朝鮮がミサイルを連発・北海道のじゃがいも供給
不足・7月の九州北部豪雨などの影響によるとみられます。

ちなみに、2016年は「金」でした。

リオ五輪で日本は12個の金メダルを含むメダルラッシュの影響です。

2018年はどんな漢字になるでしょうね！



(清水寺)

冬の感染症にご注意

○インフルエンザ⇒流行は11月～5月

○ノロウイルス⇒流行は年間の70%が冬期11月～2月

かからないためには？

感染経路を断つ

- ◎帰宅時や調理の前後、食事前などこまめな手洗いを心がけよう
- ◎アルコールを含んだ消毒液で消毒しよう

普段から十分な睡眠とバランスのよい食事を心がけ、免疫力を高めましょう

引き続き、新規会員募集中につき、
 近所の方・お友達を誘ってください。
 まだまだ、一線を引くのはもったいない。
 健康維持に役立ち仲間作りもできます。
 会員さんの口コミが入会につながります。
 よろしくお願ひします。



奨励金制度ご存じですか？

(会員加入奨励金)

新しく会員になる方を事務局に同伴された会員には
 1人入会につき 500円を支給します。

* 詳しくは事務局まで *



>>> **がんばってます!** <<<

(昨年の就業中の写真です)

